

• Scaër

« Vent de délires » : réduire les nuisances des éoliennes

24 Janvier 2014

Dans un courrier adressé au préfet ainsi qu'aux maires de Scaër et Leuhan, l'association « Vent de délires » demande d'intervenir pour réduire les nuisances sonores concernant le parc éolien de Miné-Kervir : « **Nous vous demandons d'user de votre pouvoir de police pour faire cesser ces troubles de voisinage, les riverains estimant inadmissible d'avoir à changer de résidence pour retrouver un équilibre psychologique auquel tout un chacun peut prétendre. L'association Vent de délires demande de brider les 5 éoliennes à 6 t/min pendant la période de nuit de 22 h à 7 h, pour respecter le sommeil des habitants, en espérant que cette mesure puisse suffire, pour ne plus provoquer de troubles de voisinage, sans oublier le démontage de l'éolienne n°1 ne respectant pas la distance réglementaire d'une zone habitée, construction acceptée par le maire de la commune de Scaër. Nous demandons par ailleurs aux maires des communes de Scaër et de Leuhan, d'avoir aussi l'honnêteté de demander officiellement (à la charge des communes), à une société indépendante des relevés de mesures acoustiques dignes de foi et impartiaux sur le parc de Miné-Kervir. »**

<http://www.ouest-france.fr/vent-de-deli-res-reduire-les-nuisances-des-eoliennes-1881274>